

transport logistic 2015 (05. bis 08. Mai 2015)

Auch in diesem Jahr besuchten wir mit allen Speditionsklassen die weltweit wichtigste Logistikmesse auf dem Messegelände in München, die im zweijährigen Turnus stattfindet. Von Dienstag bis Donnerstag brachten täglich zwei bzw. drei Omnibusse unsere Schüler zum Messegelände. Die Messe bietet den Auszubildenden die großartige Gelegenheit, einen Eindruck von der Größe und Vielfalt der Speditions- und Logistikbranche zu erhalten.



Schüler der Klasse SP12B nach der Ankunft auf dem Messegelände



Gut gerüstet für den Messebesuch